

EL UNIVERSAL

Mayo 28-1927

EL GENERAL OBREGÓN HABLARA

Creo que esto viene a confirmar mis declaraciones de hace varios días, en las cuales expresé la seguridad que abrigo de que el ciudadano general Obregón responderá al llamado que de él hacen todos los ciudadanos del país.

COMO SE FORMARA LA LIGA DE PARTIDOS OBREGONISTAS

Están terminándose los preliminares para la creación de la Liga de Partidos Obregonistas de la República, que se formará con todas las agrupaciones políticas de filiación obregonista, que existen en todo el país. Su mesa directiva será integrada por los presidentes de las agrupaciones más fuertes y mejor organizadas, tales como el profesor Bartolomé García Correa, jefe del Partido Socialista del Sureste, y licenciado Benito Juárez Ochoa, presidente del Partido Socialista Fronterizo, etc.

Para la creación de la Liga ya se cuenta con las agrupaciones obregonistas de Yucatán, Campeche, Tamaulipas, Nuevo León, Coahuila, San Luis Potosí, Querétaro, Jalisco, Michoacán, Puebla, Oaxaca, Guerrero, Sonora, Veracruz, Zacatecas, Sinaloa, Baja California, Guanajuato, Tlaxcala, Morelos y Aguascalientes.

TELEGRAMA DEL PARTIDO SOCIALISTA DEL SURESTE

MERIDA, mayo 26.—Por invitación del profesor Bartolomé García Correa se efectuó ayer, en el teatro Principal, una reunión a la que asistieron numerosas personas de todos los gremios sociales. El profesor García manifestó que había retornado a aquel grupo de amigos del doctor Torre Díaz y del Partido Socialista del Sureste, con el objeto de cambiar impresiones y formar un comité Pro-Obregón para que se enfrente con los partidos políticos contrarios que trabajarán en la próxima campaña Presidencial.

Después de hacer un elogio de la personalidad del general Obregón, exhortó a los presentes para que de una manera franca y leal definieran su posición política afiliándose a cualquiera de los grupos, para definir la reunión de modo que quedara integrada por aquellos que estuvieran dispuestos a sostener la candidatura obregonista.

A continuación se procedió al nombramiento de Directiva siendo designado para Presidente el mismo profesor García Correa, vicepresidente licenciado Pedro Solís, secretario, Armando Escalante y prosecretario, Enrique Castillo. Luego fueron elegidos los vocales, propietarios y suplentes, cuyas protestas fueron recogidas por el mismo profesor García Correa. Los designados fueron ocupar en seguida sus puestos. Con la organización de este comité se activarán los trabajos políticos.

favor del general Obregón.

Ayer mismo se le giró un mensaje solicitando defina su actitud. Dice así la comunicación:

"Mérida, mayo 27 de 1927. Señor general Alvaro Obregón. Cajeme Sonora, o donde se encuentre. Actividades políticas diversas partidos pero especialmente están conviniendo elementos reaccionarios son cada día mayores, tratando desorientar opinión nacional. Partido Socialista Sureste, como usted apoya absoluto masas votantes Yucatán y que tengo alto honor presidir, acordó designar usted su candidato para Presidencia, considerando ya momento que usted con entereza y patriotismo siempre han-le caracterizado responda categóricamente al deseo verdaderos revolucionarios y trabajadores toda República ven usted único llamado continuar y afianzar obra nacionalista y evolución social y política que venido desarrollando gran entereza y energía nuestro actual digno Presidente, General Plutarco Elías Calles. Por tanto todo entusiasmo y llenos de fe, unímonos a nuestros correligionarios resto país para pedirnos pongáis desde luego a cabeza vuestros partidarios, quienes así podremos actuar más fuerza y resolución. Afectuosamente, El Presidente General Partido Socialista del Sureste.—Bartolomé García Correa.—Secretario.—B. Enriquez.

EL CORRESPONSAL

REUNION DE SENADORES

El martes de la semana entrante se reunirán en el salón de sesiones del Senado de la República, los señores miembros del Bloque Revolucionario de esta Cámara para discutir asuntos de carácter político relacionados con la candidatura Presidencial del señor general Alvaro Obregón.

A todos los elementos de la mayoría senatorial se les ha enviado, desde ayer, el siguiente citatorio en donde textualmente se les explica el objeto o finalidad de la reunión.

"A fin de continuar nuestro cambio de impresiones acerca de la forma más conveniente de intensificar los trabajos electorales en favor de la candidatura presidencial del señor general Obregón, invitamos a usted a la junta que celebraremos el martes próximo, a las 11 horas, en el salón de sesiones del Senado.

México, D. F., 27 de mayo de 1927."

Firman la anterior invitación los señores secretarios del Bloque Revolucionario don Antonio Valdez Ramírez y don Juan Espinosa Báez; y además, los senadores don Manuel L. Acosta, don Rafael Apan-Manuel L. Acosta, don Manuel Castillo Torres, don José C. Cruz, don José M. Quevedo Castellanos, don Homero Margall G., don Federico Martínez Rojas, don Manuel M. Méndez, don Eduardo Neri, don Miguel F. Ortega, don José Ortiz Rodríguez, don Manuel Rivas y don Pablo Emilio Sotelo Regil.

UNIVERSAL
No trata de evadir responsabilidades ni las consecuencias de la lucha; sólo ha procurado proceder con toda prudencia.—Seguridad de que aceptará
MAYO 28 1927
El Partido Socialista del Sureste pide a su candidato que responda al deseo de los verdaderos revolucionarios.—El martes tendrán junta los Senadores

Como informamos oportunamente, el 25 de los corrientes todos los grupos políticos que se han aprestado a sostener la candidatura del general Alvaro Obregón ejercitaron una acción común: telegrafilaron al divisionario sonorense exhortándolo a que aceptara la postulación que ellos han lanzado, proclamándolo su candidato a la Presidencia de la República en el próximo cuatrenio constitucional.

Y el general Obregón recibió en Navidón esos mensales, a los que ha dado respuesta en los siguientes términos:

"Suvo... Gracias por la distinción de que me hacen objeto. Próximamente dare a conocer mi resolución sobre este trascendental asunto y ustedes pueden estar seguros que no trato de evadir responsabilidades ni las consecuencias de la lucha, a que sólo he procurado proceder con toda prudencia en este asunto, de tan alta importancia para el país. Afectuosamente.—Al Obregón."

Y el diputado Ricardo Topete, presidente del Bloque Revolucionario Nacionalista, que nos proporcionó copia del telegrama enviado por el general Obregón a los partidos "Francisco I. Madero" y Proletariado "Anáhuac," de Tacuba, D. F. comentando su contenido, nos dijo: